

みよび

学校だより 第23号
平成26年10月17日号

執筆・文責：高濱

芋煮会

まさかの2週連続の台風来襲。幸い学校周辺は大きな被害はありませんでした。その直後の芋煮会。台風の影響で準備に支障がないかどうか、心配でしたが、食材調達も無事に済んだようで、一安心。

さてさて調理の腕前は？



←「芋煮会」なのですが、最近「イモ率」が低いようです。ちなみにこの写真は3年生の「たこ焼きコース」です。たこ焼き器の上にあるのは「タコ本体」に見えるのですが、気のせいでしょうか。これが本当の「たこ焼き」なのでしょうか。謎が深まるばかりですが、この「芋煮会」でもみんなの笑顔をたくさん味わうことができました。

箏曲部、県大会に参加中(ちょっと裏話)

この学校便りが発行される今日(17日)、箏曲部が喜多方市で開催される県大会に参加しています。その模様については来週号でお伝えできると思います。

実は今回、前日の練習会場として、喜多方市立姥堂うばどう小学校の体育館をお借りしました。本校の事情をお伝えしたところ、快く使用許可をくださいました。

後日聞いたところによると、その日には体育館で学習発表会の練習を予定していたとのこと。姥堂小の校長先生いわく「わざわざここまで連絡してきたっていうことは、困ってるんでしょ。『困ってる人を助けるのは当たり前です』と本校の先生方が言ってましたよ。」とのお言葉。

「人の情け」というか「心意気」に感動しました。私たちも、こんな言葉をさらりと言えるような心の大きい人間になりたいと思いました。

姥堂小学校の大木校長先生はじめ、先生方に深く感謝いたします。

来週の行事

20日(月) スクールカウンセラー来校(予約はお電話にてお願いします。)

21日(火) 午後から小学校で市内の先生方の研修会があります。

(中学校は通常日程です) 駐車場が混み合う事が予想されます。

24日(金) 全校集会(6校時)